

## 理数科 1 年夏季宿泊研修

平成 29 年 7 月 26 日（水）～28 日（金）の日程で、理数科 1 年夏季宿泊研修を実施しました。津黒高原での自然観察や神庭の滝でのニホンザルの行動観察、サイエンスラリーなどの研修を行い、最終日には、2 日間の研修の中からテーマを 1 つ決めてポスターを作ってポスター発表を行いました。

### ～生徒の感想～

研修では、自分達でフィールドワークをして地形の特徴や自然に触れることや、水質調査などから様々なデータを得ることができました。また、大学の先生方の講義を聞くことで、より理解を深めることもできました。さらに研修したことをもとにポスターを作成したことで、自分達の理解を深めることができ、他のグループとの意見交換をしたことで、良かったことや修正していく点も知ることができました。

最後に、この研修で自分は、仲間と協力し合う力や情報活用能力、探究する力を得たり、深めたりすることができました。



## 物理系三学会「ジュニアセッション」に参加

平成 29 年 7 月 29 日（土）に、愛媛大学で行われた「応用物理・物理系学会中国四国支部合同学術講演会における「ジュニアセッション」」に 4 グループ 19 名（理数科 3 年生）が参加しました。

課題研究の成果をスライドとポスターで発表しました。学会での発表という貴重な経験をすることができました。

